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Ao 116 {decimo primeiro) dia do mss de abril do ano de 2025 {dois mil e vinte e cinco), ocorreu a
d§£imma ¢qHi_"ta .s§ssfi© 9rdinaria dg pngs§.nlt8 §¥§ref£_i9,, r§atizadeL n9 .pggb##'€r!.a #¢ €#TmeLng <ur##J.£#.prJ
d_a  pereed?r_e:_ edo  rmttic{pio  de  Stio  Frarecisco3  Estgrde  de  Sergipe,  srfuaha a Prapa  A;"£ndo
Barbosa n° 258, centro, nessa cidade, com inicio as  18:30 (dezoito horas e trinta minutos), e com
t€rmino  as  18:50  (dezoito  horas  e  cinquenta  minutos).  Comprovado  o  coro  regimental  com  a

presenga  dos  08  {OITO)  vereadores:  CARLOS  HENRIQUE  NASCIRENTO  OLIVErm,
DANHL  MACEDO   DOs   sAN¥®s,   FABf®   ARAtru®   sANT®s,   j®sE   ROBERTO
SANTANA sANTOs, SANDRO sANTOs ANDRADE, SUELLITON MATOs MONTEmo,
IZA MARA DOS SANTOS, ALLISON DENNIS ARAtiJ0 PINTO SAVTOS, e AUSENTE:
CELIA SAFTTOS DE SOUZA. Apresentando a ordem do dia, na qual~constam os seguintes itens:
abertura  dos  trabalhos;  leitura  e  votagao  da  ata  da  sessao  anterior;  tramitapao,  apresentapao,
di§€us§ap § vota€ap de iqdigapao n° Q3/2025; protocolada pelo vereador Daniel MaQedo dos Saptos;
inscrigao para uso da palavra dos senhores vereadores; e o que ocorrer; o presidente convocou o 20
secrefario Ffbio Aratjo Santos  para fazer a leitura da Ata da sessao anterior, ap6s a leitura da Ata, a
presidente colocou para votapao, sem nenhuna contestapao a Ata foi aprovada por unanimidade -
oito  vereadores;  dando  prosseguimento  o  presidente  convocou  o  vereador Daniel  Macedo  dos `
Santos para fazer a leitura de sun indicapao n° 02/2025 - prop6s ao Poder Executivo `Mulcipal a
aquisifao de uma ambulancia permanente para o Povoado Nascenga e que tamb6m preste servigo
ao Assentamento Maria Lindaura; em seguida o presidente colocou para votapao a indicapao do
vereador Daniel,  sendo  aprovada  par unanimidade  -  oito  vereadores;  dando  prosseguimento,  a
presidente abriu o usa da palavra par parte dos senhores vereadores, sendo o primeiro a fazer usa da
palavra foi o vereador Jose Roberto, saudou a todos os presentes,  parabenizou a indicapao feita par
seu colega Daniel, que 6 uma indicapao de extrema importancia, visando priorizar as necessidades
de Povoado estendendo-se para o Assentamento, dando suporte emergencial; o proximo a fazer usa
da palavra foi o vereador Sandro, parabenizou a indicapfio feita pelo vereador Daniel; o pr6ximo a
fazer uso  da  palavra  foi  o  vereador  Suelliton,  saudou  a todos  no  plenario,  parabenizou par a
indicapao  em  pauta,  citou que  foi  urn tema abordado  em  gesfro  anterior  sem  obter resultade,
aproveitandoomomentofalouqueoPovoadoPigarreiratamb6mprecisadeambulanciapermanente;
o  proximo  a  fazer uso  da palavra   foi  o  vereador Daniel,  saudou  a todos  na  casa  legislativag
agradeceu aos vereadores pela aprovapap de sun indicapao; e tambem ressaltou a importancia de
sinalizapao na rodovia de acesso ao Povoado; o proximo a fazer uso da palavra foi a vereadora Iza
Mara, saudou a todos, e parabenizou ao vereador Daniel pela indicapao; o proximo a fazer usa da
palavra foi o vereador Allison, saudou a todos, e parabenizou ao vereador pela  indicapao em pauta;
a prfe¥mo_a fazer uso da palavra fipi o vereador Ffbio, saudou a todos os presentes, parabenizou o
vereador Dahiei por sua indicapao;  o proximo orador foi o vereador earios Henrique,  saudou a
todos os presentes no plehario, felicitou ao vereador Daniel por sun indicapao em pauta, que essa
indicapao o fez lembrar de seu tio "Neb", que era urn dos seus t6picos e argunentos principals em
vida; sem mais nenhuma pauta na presente sessaq. o presidente deu por encerrado os trabalhos da
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noite, ao tempo que convocou uma segunda ses§fio ordinaria, ap6s urn intervalo de io {dez) minutos,
Qbede€?nag ap que determine Q R?gimentg Intemo em vigor. Eu., Fabi® Aratjg Santpss na cpndigao
d.g 2° se€retaulriQ2 e¥Qrei as ativid_a:des fiHS ap deeQrrer a_e§ta~ sessa=Q, a_Q tempo equ que a` pre§ep{e at.a
vai  assinada  per  mim  e  pelos  demais  componentes  da  mesa  diretora,   de  acordo  com  as
determinap5es regimentais.

Sala tis Sess©es da C@:iii'usra Municipal de Vereedores de Stio Franeisco, Estndo de Sergipe, era
11 de ttbril de 2025.

Vereador:
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vereador:                £d _  ®q_in_,?:E¥

Vereadora:

S.a.Ia„dTs Ffs.s.6es da Camera Municipal de Vereadores de Sdo Fruncisco, Estado de Sergipe, en 11 de
Abr{l de 2025.
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